

Llega ayuda para damnificados

Continúa la búsqueda de más víctimas

Por Ignacio Acosta



Topolobampo - Después de cinco días de haber azotado el huracán "Ismael" las costas sinaloenses, la intensa búsqueda de náufragos y

embarcaciones desaparecidas continúa sin descanso tanto por los pescadores ribereños, Armada de México, como por los clubes de radio ayuda, quienes de manera coordinada efectúan recorrido por aire y mar.

Las cifras son por demás escalofriantes: 58 muertos sólo en la zona de Topolobampo, que comprende los campos pesqueros de El Colorado, Cerro Cabezón, Lázaro Cárdenas y El Carrizo Grande, y a nivel estado, 118 cadáveres de pescadores que conformaban parte de la flota de altamar, que apenas el 10

Más Inf. en la Pág. 17-A



Ayer llegó una brigada de buzos profesionales que participarán en la búsqueda de las víctimas por el hundimiento de los barcos. (Rodríguez)

M.A. Faltó página 17.

Llega ayuda para damnificados



Dos aviones Hércules de la Fuerza Aérea Mexicana llegaron ayer con miles de víveres para los damnificados por el huracán "Ismael". Las despensas alimenticias serán distribuidas en forma conjunta por Cruz Roja y Ejército Mexicano. (Talavera)

EL DEBATE

AÑO LV

No. 18,739

LOS MOCHIS. SIN MIÉRCOLES 20 DE SEPTIEMBRE DE 1995

SIRVIENDO A LA REGION, SERVIMOS A LA PATRIA

LOS MOCHIS

Ofrece CFE restablecer todos los servicios para el sábado

Por Edmundo Apodaca



Daños por más de 11 millones 300 mil nuevos pesos resintió la Comisión Federal de Electricidad en la infraestructura de transmisión y distribución de la energía eléctrica en el norte de Sinaloa y sur de Sonora, informó el Ing. José Antonio Lizárraga Arce, al anunciar que este sábado concluirán los

trabajos de rehabilitación de la red eléctrica en la zona afectada, y todos los usuarios tendrán el servicio.

En total fueron 333 comunidades las afectadas, de las cuales 234 ya cuentan al día de hoy con el suministro de electricidad, aseguró el superintendente de la paraestatal en la zona Mochis.

Anunció que hasta el momento laboran intensamente 527 trabaja-

4-A — LOCALES

OFRECE...

dores, pero que se incorporará una fuerza laboral de 700 trabajadores en total para acelerar los trabajos de rehabilitación de la infraestructura destruida por la fuerza del huracán "Ismael", que azotó esta región el pasado 14 de septiembre.

En conferencia de prensa, dijo que ya alrededor de 91 mil de los 103 mil usuarios afectados cuentan con el servicio y el compromiso del Ing. José Abel Valdez Campoy, gerente divisional de la Comisión Federal de Electricidad ante el gobernador Renato Vega Alvarado y de Julia Carabias Lillo, titular de la Secretaría del Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca, es de que se concluirán los trabajos de reparación total de la red y el suministro de energía eléctrica a más tardar este sábado.

Lizárraga Arce explicó que de los 11 millones 300 mil nuevos pesos que costará la reparación total de los daños a la red de distribución de energía eléctrica y equipo complementario, 7 millones 140 mil nuevos pesos corresponden a esta ciudad, la más dañada por el huracán "Ismael", 300 mil a Guasave y 3 millones 860 mil al sur de Sonora.

De acuerdo al informe oficial de la CFE a los medios de comunicación, de los 250 postes caídos o quebrados por la intensidad de los vientos, se han repuesto ya 191, de los 600 postes ladeados o semiderrribados, 408 ya fueron rehabilitados, mientras que de los 50 transformadores averiados, se han instalado 16 nuevos.

Por su parte, Guillermo Falomir Hernández, secretario general de la Sección 72 del Sindicato Unico de Trabajadores

(Viene de la portada)

Electricistas de la República Mexicana, manifestó el gran esfuerzo que realizan los miembros de la organización sindical para restablecer lo más rápido posible el suministro de energía eléctrica.

"Hay una mística de trabajo que habla de la solidaridad, el humanismo y la entrega que cada uno de ellos ha puesto para contribuir a aliviar un poco el amargo sabor de boca por los estragos que ha dejado a su paso el huracán, cuando menos a que la sociedad sufra menos por las inclemencias del tiempo y que logre preservar sus alimentos", señaló.

Dijo que hay un esfuerzo comprometido y solidario de cada uno de los trabajadores de la CFE para que a más tardar el próximo sábado se logre restablecer en su totalidad el suministro eléctrico en toda la región afectada.

Asimismo, Lizárraga Arce comentó que de otras regiones del país, la CFE ha enviado algunas plantas generadoras de energía eléctrica, las cuales fueron canalizadas de inmediato para algunas comunidades rurales donde aún no se ha logrado restablecer el suministro de energía eléctrica, específicamente para que se pusieran en operación las plantas de tratamiento de agua potable.

Entre las poblaciones beneficiadas se encuentran: Higuera de Zaragoza, San José de Ahome, Las Grullas Margen Derecha e Izquierda, Bachomobampo I y II, ejido Benito Juárez, La Despensa, Poblado 6 y 7, Emiliano Zapata, Zeferino Paredes y Miguel Alemán.

Dijo que el personal de la CFE labora las 24 horas, en tres turnos, a fin de agilizar los trabajos de rehabilitación de la red eléctrica en el menor tiempo posible.